



赤中をリードする新生徒会役員が決定

12月3日（水）、生徒会役員選挙を行い、新生徒会役員が決定しました。各クラスから選出された選挙管理委員の運営のもと、朝・帰りの会での選挙活動では、自分の思いを必死に伝えようとする姿が見られました。また立会演説会では、緊張感が漂うなか、堂々と演説する姿もありました。本校では、今回の生徒会役員選挙の取り組みを「主権者教育」の一環として位置づけ指導にあたっており、南陽市選挙管理委員会から実際の選挙で使用されている記載台や投票箱もお借りしています。立候補者はもちろん、責任者も自分の考え方や意見をしっかりと語ることができ、さらに、責任ある一票を投じた全校生からも、次のリーダーを選ぶ真剣さが伝わる役員選挙でした。これから新役員は、3年生の先輩からの引き継ぎを通して多くを学びながら、公約実現に向け活動していきます。以下に新役員の皆さんを紹介します。



令和8年 南陽市立赤湯中学校 生徒会役員

会長	小島 暖大 さん	保健委員長	小関 貴太 さん
副会長	安達 大雅 さん	スポーツ委員長	渡邊 敬太 さん
副会長	鈴木 伶奈 さん	図書委員長	小川 純都 さん
応援団長	齋藤 啓太 さん	学芸委員長	和田 湊 さん
応援団副団長	岡崎 達也 さん	視聴覚委員長	神棒 美咲 さん
応援団副団長	佐藤 柚香 さん	給食委員長	丸川 光 さん
生活委員長	秋葉 柚月 さん	事務局長	佐藤 愛粋 さん
整美委員長	小関 結愛 さん		



文化面での活躍光る！

作文コンクールの結果が続々届いています。「中学生ふるさとづくり作文コンクール」で奨励賞を歌丸結芽さん（3年）、「税についての作文コンクール」で米沢税務署長賞を青木想さん（2年）が受賞しました。

また、「社会を明るくする運動作文コンテスト」南陽市審査会で、最優秀賞にハ鍬陽奈乃さん（3年）、優秀賞に渡邊敬太さん（2年）・高橋優奈さん（3年）、入選に高橋那緒さん（3年）・鶴沢明香里さん（3年）が輝き、県審査会へ推薦されました。おめでとうございます。



合格鉛筆で必勝！！

12月5日（金）、赤湯中学校歴代PTA会長会（菅野直彦会長）の皆様から、まもなく受検を迎える3年生に「合格鉛筆」を贈呈していただきました。この鉛筆は合格（ゴカク）にあやかり「五角形」になっており、また、問題が簡単に解けるようにリボンも簡単に紐「解ける」ようになっております。当日は、参会者を代表して松田孝一様から「この鉛筆は、使ってもお守りとして持っていてもいいので、最後まで頑張ってほしい」と激励の言葉をいただきました。たくさんの励ましをいただき、日々学習に取り組んでいます。3年生からは、「これを持って受検に行きます」や「受検当日までになくなるほど勉強します」という感想がありました。歴代PTA会長会の皆様、誠にありがとうございました。



カローリングの魅力に触れる

11月26日（水）、南陽市カローリング協会の皆様にお越しいただき、全校生を対象としたカローリング体験授業を行いました。同協会の佐藤俊博会長には、事前にカローリングの歴史やルールについて講話をしていただきました。

当日は、学年ごとに試合を通してルールや勝敗の決まり方を学びました。初めて挑戦する生徒がほとんどでしたが、カローリングの魅力を感じ取っていたようです。今回の体験授業のねらいの一つに、来年度から実施される休日の部活動地域展開を見据えた、カローリングの普及・啓発があります。子どもからお年寄りまで楽しむことができるスポーツですので、機会があれば保護者の皆様もチャレンジしてみてはいかがでしょうか。ご準備・ご指導いただきました南陽市カローリング協会の皆様に厚く御礼申し上げます。



部活動地域展開に向けて

12月4日（木）、令和8年度より完全実施される休日の部活動地域展開について共有する「臨時部活動保護者会長・外部コーチ合同会」を開催しました。令和8年度より、原則、休日の部活動は行わず、地域クラブ等での活動となります。会の中では、南陽市教育委員会の高橋栄介氏から市の取り組みや見通しを説明していただきました。また、本校の現状についても共有し、その後、部ごとに地域展開を見据えた打合せを行いました。現在、生徒にとってよりよい環境整備に向け、団体の立ち上げや既存組織の改編等が進んでおります。今後も、生徒の成長につながる地域展開となるよう関係機関と連携して取り組んで参ります。

